

Si

IMPULSO A LA INFRAESTRUCTURA

PRESIDENTE ANUNCIA LICITACIÓN DE PROYECTO MAJES Y AVAL PARA TREN URBANO



También licitación para rehabilitación de Tren Macho.

EL Consejo de Ministros realizado ayer fue muy productivo. Así lo revelan los acuerdos dados a conocer por el propio presidente Alejandro Toledo en Palacio de Gobierno. En resumen, en la sesión se aprobó que el Ejecutivo avale las obras del proyecto hidroenergético y agroindustrial Majes-Siguas II –que incluye la represa Angostura–, las del Tren Urbano de Lima y la rehabilitación del Tren Macho en el tramo Lima-Huancayo-Huancavelica.

En el caso del Tren Urbano de Lima, el acuerdo fue que el Gobierno entregue a la Municipalidad de Lima un aval cuyo monto estará entre los 120 millones y los 160 millones de dólares para la ejecución del tramo uno que cubre la ruta entre el distrito de Villa El Salvador y la Avenida Grau, en La Victoria.

Majes-Siguas y Tren Macho

Respecto al proyecto Majes-Siguas –que incorporará 42 mil nuevas hectáreas al agro en Arequipa– explicó que el Gobierno avalará el esquema de concesión de las obras hasta por 120 millones de dólares. Esta semana, Proinversión aprobará el plan de promoción del proyecto. Luego el Ministerio de Economía y Finanzas, a través del Sistema Nacional de Inversión Pública (SNIP), lo ratificará. Posteriormente, se convocará a la licitación para empezar las obras respectivas, refirió. Informó, también, que el próximo 7 de abril, a las 10.30 horas, se abrirán los sobres de la convocatoria para rehabilitar el Tren Macho en el tramo Lima- Huancayo-Huancavelica. Otro de los acuerdos fue que mañana se realizará en Madre de Dios una nueva sesión del Consejo de Ministros Descentralizado. En esa ciudad se supervisará además las obras de la carretera Interoceánica.

Confía en que no arriesgarán inversiones

El Jefe del Estado expresó su confianza en que el Perú nunca pondrá en riesgo las inversiones que generen puestos de trabajo y refirió que nuestro país no puede “darse el lujo de caer en la trampa de los gobiernos autoritarios”. Fue al invocar a la calma y serenidad a la población y a los agentes económicos frente a noticias de incertidumbre en el ámbito financiero a consecuencia de la coyuntura electoral. “Sé que los peruanos nunca permitirán que se trunquen inversiones mineras como la de Toromocho, en Junín, a la altura de Ticlio, hecha con una inversión de mil millones de dólares”, manifestó.

Agregó que esa “inversión es el resultado de confiar en las reglas de juego y en la estabilidad jurídica y económica”. Al citar las obras que no deben detenerse a pesar del cambio de gobierno, mencionó el proyecto hidroenergético El Platanal, que permite generar muchos puestos de trabajo. Asimismo, recordó que el proyecto Camisea II demandó una inversión de 3 mil 300 millones de dólares y que hasta el momento ha generado 25 mil empleos.